

EDITOR-IN-CHIEF

CLINICAL ONCOLOGY

Andrés Cervantes

Servicio de Hematología y Oncología Médica
Hospital Clínico Universitario
Avda. Blasco Ibáñez 17
28040 Madrid, Spain

EDITOR-IN-CHIEF

TRANSLATIONAL ONCOLOGY

Rosario Perona

Instituto de Investigaciones Biomédicas
Arturo Duperier 4
28029 Madrid, Spain

EXECUTIVE EDITOR**Juan Carlos Lacal**

Instituto de Investigaciones Biomédicas
Arturo Duperier 4
28029 Madrid, Spain

EDITORIAL STAFF

EDITORIAL MANAGER

Marisol Moreno

EDITORIAL ASSISTANT

Natividad Sanz

Clinical & Translational Oncology

Official publication of the Federation of Spanish Oncology Societies

Madrid 15 de octubre, 2012

Estimado socio de FESEO:

Como sabes, la revista **Clinical & Translational Oncology** es el órgano de expresión de la FESEO y de las cinco sociedades que la integran (ASEICA, SEHOP, SEOM, SEOQ y SEOR). Por la presente, queremos informarte de los últimos acontecimientos en relación con la revista y pedir tu colaboración activa para conseguir que siga mejorando en el futuro inmediato.

Un aspecto de gran relevancia para garantizar su futuro es la participación activa de los mejores profesionales en el proceso de evaluación por pares de los manuscritos recibidos para su consideración. Por ello, te pedimos que hagas un esfuerzo personal y te inscribas como revisor en la base de datos de **Clinical & Translational Oncology** o actualices tus datos con las áreas de especialización. La dirección para registrarte es: <http://www.editorialmanager.com/clat/> solo tienes que pulsar “register” (si no estas registrado) o “upgrade my information” (si ya estás registrado) y seguir las instrucciones entrando en el apartado de “Areas of Interest or Expertise”, indicando las categorías (Experimental Oncology, Genomics and Proteomics, Medical Oncology, Pathology, Pediatric Oncology, Radiation Oncology, Statistics and Bioinformatics, Surgical Oncology) y todas las subcategorías que consideres necesarias para delimitar de forma precisa tu perfil profesional como revisor.

FESEO ha alcanzado un acuerdo estratégico con Springer por el que a partir de agosto se han hecho cargo de la cadena de producción editorial de los manuscritos aceptados para su publicación, incluyendo la corrección de estilo, la composición de galeras para autores, su posterior corrección, la impresión y la distribución a todos los socios. La relación con los autores es a partir de ahora directa desde Springer.

De especial relevancia es que una vez concluida la corrección por autores, los artículos estarán inmediatamente disponibles en su versión electrónica de forma gratuita para los socios de FESEO y nuestros suscriptores internacionales gracias al servicio Online First™ a través del portal SpringerLink, PubMed o los de tu sociedad. Estos manuscritos también se podrán adquirir previo pago por el resto de usuarios a través del portal de Springer.

La incorporación de este nuevo servicio permite acelerar la publicación de los manuscritos aceptados pues estarán disponibles en tan solo 3-4 semanas tras su aceptación. Estos artículos pueden citarse mediante su número DOI (Digital Object Identifier) y así favorecer la mayor difusión de **Clinical & Translational Oncology** a nivel internacional y una más fiel valoración de su impacto real.

Clinical & Translational Oncology. FESEO

C/ Barquillo, 11, 2º izda. Ofic. 5. 28004 Madrid. Tel./Fax: 915 23 12 63. E-mail: cto@feseo.com

En la misma página (<http://www.editorialmanager.com/clat/>) puedes darte de alta en otro servicio que Springer pone a tu disposición. Seleccionando "Journal overview" puedes registrarte en la sección "Alerts for this journal" para recibir en tu correo electrónico información puntual de los sumarios de cada número el mismo día de su publicación.

El índice de impacto en el JCR-2011 se ha incrementado hasta IF=1,327. El IF se calcula en base al número de citas que recibe la revista en un año de los artículos publicados en los dos años anteriores (en este caso 2009 y 2010). El IF está considerado como uno de los parámetros más importantes en la valoración de la calidad y la relevancia internacional de una revista científica.

La disponibilidad de los artículos publicados en *Clinical & Translational Oncology* con varios meses de antelación a la versión impresa mediante el nuevo servicio Online First™, permite difundir a nivel internacional con mayor rapidez los artículos aceptados facilitando su citación en los años que contempla el cálculo del IF.

Es por tanto muy importante que como miembro de FESEO hagas uso de esta nueva herramienta de trabajo que ponemos a tu disposición. Al incluir en tus publicaciones en revistas indexadas en el SCI los trabajos publicados en *Clinical & Translational Oncology* que consideres relevantes y de calidad suficiente para merecer su mención, ayudas a incrementar el reconocimiento y prestigio internacional de nuestra revista. Es importante recordaros que solo cuentan los artículos publicados en los dos años anteriores en las revistas incluidas en el SCI. Online First™ permite disponer de todos los artículos varios meses antes de la versión impresa, facilitando su citación efectiva en el periodo de cálculo del IF.

Esperamos contar con tu colaboración en estos importantes aspectos de la vida de *Clinical & Translational Oncology*, la revista de todos los miembros de FESEO, que hagan posible seguir creciendo con firmeza en el futuro y nos permita abrirnos paso en el competitivo mundo de las revistas oncológicas. También deseamos poder contar con el privilegio de que nos remitas tus trabajos para su publicación y colaborar en la mejora de su calidad.

Un cordial saludo,

Comité Editorial